



Secretaría Personal de la Presidencia
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON BANCADA AZUL Y BLANCO

Fecha: 27 de abril de 2005.

Hora: 13:00-14:30

Lugar: Comedor Presidencial

Participan por Bancada AyB:

Miguel López, Jorge Matamoros, Alfredo Gómez, Eduardo Gómez, Delia Arellano, Rvdo Osorno y Oscar Carrión.

Acompañan al Presidente:

Ernesto Leal (primera parte), Frank Arana, Ariel Montoya, Fabiola Masís y Lincoln Escobar.

Conclusiones y Recomendaciones:

- El Presidente invita a todos los presentes a la concentración del 1º de mayo y solicita el máximo de colaboración para hacer un acto masivo como prueba de fuerza.
- Hay consenso en que la nueva etapa del diálogo debe ser de mayor amplitud en la participación.
- La Bancada Azul y Blanco recomienda que el Gobierno nombre a un político a cargo del enlace con el gobierno.

Desarrollo de la Reunión:

Problema del Transporte

El Presidente comenta que el haber enfrentado a los huelguistas ayudó a calmar los enfrentamientos callejeros.

Cano (Seguridad) informa que supuestos estudiantes en la UCA están con las intenciones de quemar vehículos privados y tirar morteros. El Presidente Bolaños manda a llamar a Julio Vega, quien se encuentra en la Presidencia participando en la mesa multisectorial sobre el problema del transporte, y le instruye que llame a la Rectora de la UCA y advierta a Telémaco Talavera y a Yasser Martínez de que esto pondría en riesgo las negociaciones.

Miguel López informa que hay una propuesta de unos salvadoreños de vender directamente el combustible a los buseros lo que abarataría las tarifas, y que tienen la capacidad de cubrir Managua. Comenta además, que Nicho Marengo la rechazó hace 15 días.

Ley de la Propiedad

Miguel López informa también que la Asamblea Nacional iba a discutir la ley de la Propiedad pero que la habían suspendido por advertencia de Carlos García. Luego, Carrión confirma por teléfono que dicha ley fue aprobada sólo en lo general.

Delia Arellano sugiere que el Presidente explique a la población los peligros de la ley de la propiedad.

Osorno advierte que esta ley de la propiedad es fundamental para la campaña electoral del FSLN, pues pretende entregar propiedades para recuperar y ganar adeptos.

Situación Política

Osorno es de la opinión que Arnoldo Alemán está negociando con el FSLN sobre sus propiedades, pero a los diputados del PLC les ha dicho que es por su libertad. Propone al Presidente la disolución de los otros Poderes del Estado y establecer un Diálogo ampliado. Comenta que no descarta la posibilidad de renunciar a su diputación como inicio de un proceso que desencadene en la disolución de los Poderes.

El Presidente Bolaños sugiere que en la concentración del 1° de Mayo se hagan todas las peticiones mediante mantas o pancartas. Solicita la participación de todos los presentes y el máximo de colaboración para hacer un acto masivo como prueba de fuerza. Considera que se ha venido avanzando en la percepción de la población en contra del Pacto, pero advierte mayores conflictos interinstitucionales si se dan los nombramientos de la SISEP por parte de la Asamblea Nacional.

Miguel López pregunta al Presidente de la República: ¿en qué podemos contribuir nosotros (la bancada)?.

Delia Arellano sugiere irse preparando a los acontecimientos vendiéndole a ciudadanos que el fallo de la CCJ es en apoyo del pueblo. Osorno recomienda usar spots de TV con apoyo de otros medios, como radio Nicaragua.

Miguel López cree que la juventud va entendiendo que, por sus actos, el FSLN no es opción presidencial. Sugiere hacer reconocimiento público a trabajadores por su esfuerzo de ir a trabajar a pesar de la huelga.

El Presidente finaliza diciendo que este diálogo ha sido ficticio por los incumplimientos de la contraparte, por lo que habla de un nuevo diálogo que será más amplio.

Temas Varios

Osorno solicita al Gobierno nombrar a una persona para que los mantenga informado, pues considera que Osman es muy técnico, que necesitan un político. Frank Arana informa que tienen a Guillermo Estrada.

Miguel López aprovecha para informar sobre peticiones de los pobladores y autoridades municipales de Ometepe: 1) una Carretera, 2) Plan Libra x Libra, 3) problema de pagos de los visitantes a las Alcaldías, 4) Vado muy grande en cierta parte del adoquinado (señalizar), 5) acceso a bonos capacitación de INTUR. Sobre el tema de la ley que quita exoneraciones a los medios, informa que la Bancada Azul y Blanco se reunió con dueños de Medios quienes les pidieron apadrinar una reforma a esa ley, pero la Bancada sugiere reforma de la ley anterior a esa. El Presidente Bolaños desestima esas propuestas diciendo que eso lo “peleen” los medios, que él (el Presidente) ya cumplió con lo suyo.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente